



Zusammen mit den Richtern und Ausbildern durften sich die Reiterinnen und Reiter des Geilenkirchener Vereins über die bestandenen Prüfungen für das Deutsche Reitabzeichen und Longierabzeichen freuen.  
Foto: Georg Schmitz

# Für Turniersport bestens gerüstet

Basispass und Abzeichen für Mitglieder des **Reitvereins Geilenkirchen**. Intensive theoretische und praktische Vorbereitungen mit Dressur- und Springunterricht auf Gut Muthagen. Gute Jugendarbeit.

**Geilenkirchen.** Zufriedene Gesichter gab es nach bestandenen Basispass und Reitabzeichenprüfungen bei den Mitgliedern des Reitvereins Geilenkirchen auf Gut Muthagen. Unter Leitung von Silke Erdweg und David Peters fand auch wieder ein Longierlehrgang statt. Der Abschlussprüfung zum Erwerb des Deutschen Reitabzeichens waren zwei Wochen intensive theoretische und praktische Vorbereitungen in Dressur und Springen vorausgegangen. Den Teilnehmerinnen und Teilnehmer wurde am Ende der zweiwöchigen reitsportlichen Betätigung ihr erfolgreiches Abschneiden urkundlich bescheinigt. Das Deutsche Reitabzeichen ist Grund-

voraussetzung für den Einstieg in den Turniersport. Bei dem von der Jugendwartin Stefanie Kocker organisierten Lehrgang, der traditionsgemäß auf Gut Muthagen stattfindet, arbeitete der Reitverein Geilenkirchen auch in diesem Jahr mit bewährten Trainern zusammen.

So lag die Lehrgangsleitung wieder in den Händen von Sabine Winkens-Bähr und Boris Miksa. Das in der theoretischen Ausbildung Erlernte wurde anschließend mit Dressur- und Springunterricht in die Praxis umgesetzt. Die beiden Richter Theo Fließ und Reinhard Richenhagen lobten das hohe Leistungsniveau, das ihnen bei der Prüfungsabnahme präsent

iert wurde. Reitverein-Vorsitzender Wilfried Erdweg freute sich, dass bei diesem Reitabzeichen-Lehrgang mit 27 Reiterinnen und Reitern erneut eine hohe Zahl an Teilnehmern zu verzeichnen war und wertete dies als Zustimmung für die erfolgreiche Arbeit des Vereins. Seit über 20 Jahren betreibt der Geilenkirchener Reitverein eine fruchtbare Basisarbeit und führt Kinder und Jugendliche an der Reitsport heran. Nach bestandem Lehrgang hielten dann am Ende des Prüfungstages folgende Reiterinnen und Reiter Urkunden und Reitabzeichen in der Hand. Basispass: Kathrin Simons, Paula Schaffrath, Chantal Hilbrans, Jana Spallek, Maya Lau-

men, Michelle Lemmens, Christina Buntrock, Katja Schwartz, Jana Drews, Christina Brinker, Dominik Mundt.

Kleines Reitabzeichen: Constanze Kochs, Paula Schaffrath, Michelle Lemmens, Christina Buntrock, Lisa Schönen, Jana Drews, Katja Schwartz, Christina Brinker, Dominik Mundt. Großes Reitabzeichen: Lara Kocker, Pia Kocker, Lisa Lemmens, Rebecca Jung, Sabine Guttschau. Springspezifisch: Valentina Winkens. Dressurspezifisch: Monique Breuer. Silbernes Reitabzeichen, Dressurspezifisch: Susanne Velten. Longierabzeichen: Caroline Erdweg, Phillip Erdweg, Andreas Haarhoff, Elena Schaffrath. (g.s.)